

-古河公方公園- 公園だより



2019年10月号

【発行】

(一財)古河市地域振興公社
古河公方公園(古河総合公園)
茨城県古河市鴻巣399-1
電話0280-47-1129

■どろんこクラブ「稲刈り」(9/29)



■9月のどろんこクラブは、稲刈りを行いました。直前までたわわに実っていた稲穂がカルガモたちに食べられてしまっていたのが、少し残念で

したが、みんなで力を合わせてがんばりました。刈るだけでなく、昔ながらの稲束を組んで、逆さまに天日干しするやり方は手間暇かかりますが、その分お米が美味しくなる先人の知恵です。次回の脱穀も昔の農機具を使って行います。早く炊いて食べたいですね！



■秋の植物観察会(9/14)



■恒例の植物観察会は、初参加の方も加えて、賑やかに散策。ススキなどイネ科の植物に寄生する植物「ナンバンギセル」が公園で初めて見つかるなど、発見もありました。



■わたらせ水辺の楽校(9/14)



▲聴診器で木が水を吸う音を聞く様子。

■古河市生涯学習課主催「わたらせ水辺の楽校」の活動が公園内で行われました。参加した皆さんは、虫取りなどで元気いっぱい活動されていました。



ススキを無料配布しました

■9/13の十五夜の前日と当日に、恒例のススキの無料配布を実施しました。毎年楽しみにされている方も多く、今年も大好評でした。

クビアカツヤカミキリ研修会参加



■9/20にネーブルパーク内平成館にて実施された、日本樹木医会茨城県支部主催の研修会に参加しました。クビアカツヤカミキリには引き続き注意して対応して参ります。

▼台風15号被害状況▼

千葉県ほか、各地で大きな被害が出た台風15号の影響で公方公園でも倒木などの被害が発生しました。一番は公園南側、駒ヶ崎の森入口にあったニセアカシアの大木が倒れたこと、次いでハナモモが多く倒れたことです。ニセアカシアとハナモモの古木5本は、修復不能なため伐採しましたが、若いハナモモ223本は起こして修復することができました。

▶ニセアカシアの大木



▶修復不能な古木のハナモモ



▶若いハナモモ



▶修復したハナモモ



○公園だよりは公式ホームページからもダウンロードできます。

古河公方公園

検索